

Dringlichkeitsentscheidung und Genehmigung

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Entscheidung durch die Bezirksbürgermeisterin bzw. den Bezirksbürgermeister und ein Mitglied der Bezirksvertretung gemäß § 36 Absatz 5, Satz 2 GO NRW und Genehmigung durch die Bezirksvertretung

Betreff

Vergabe eines weiteren Teils der bezirksorientierten Mittel für das Jahr 2022

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	20.10.2022 TOP 8.2.2

Begründung für die Dringlichkeit:

Demenzwoche

Projektbeschreibung: Lesung „Frieden schließen mit Demenz“ von und mit der Autorin Sabine Boden am 16.09.2022 um 18 Uhr in der Auferstehungskirche, 51107 Köln, Heppenheimer Straße 7. Es handelt sich um eine Veranstaltung im Rahmen der Kölner Demenzwochen 2022.

Die ev. Kirchengemeinde Köln-Rath/Ostheim beantragt einen Zuschuss aus den bezirksorientierten Mittel in Höhe von 500 Euro.

Da die nächste Sitzung der Bezirksvertretung Kalk erst am 20.10.2022 stattfindet, und die ev. Kirchengemeinde Köln-Rath/Ostheim aus Gründen der Planungssicherheit frühzeitig eine Entscheidung benötigt, ob dieser Zuschuss gewährt wird, ist diese Dringlichkeitsentscheidung erforderlich.

Musikclub Rath/Heumar

Projektbeschreibung: In den letzten Jahren ist es für Künstler*innen, Musiker*innen und Bands immer schwieriger geworden, sich und ihre Musik zu präsentieren. Möglichkeiten aufzutreten sind in Köln eher selten, vor allem in den Randbezirken. Oftmals müssen Musiker*innen hinsichtlich des Eintritts in Vorleistung treten. Der Musikclub Rath/Heumar hat sich zum Ziel gesetzt das zu ändern. Das Orga-Team besteht aus 5 ehrenamtlichen Musiker*innen, welche künftig 1x monatlich (September-April) ein regelmäßiges Musikangebot etablieren möchte. Ziel des Projektes ist es, Künstler*innen (insb. Aus dem Stadtbezirk Kalk und dem rth. Köln) zu fördern und den Menschen ein spannendes und diverses Kulturangebot dezentral im Veedel zu bieten. Um das neue Angebot jedoch dauerhaft mit einer notwendigen Qualität betreiben zu können, sind Investitionen in Struktur und Ausstattung notwendig.

Der Musikclub Rath/Heumar beantragt einen Zuschuss aus den bezirksorientierten Mitteln in Höhe von 3.400 Euro.

Da die nächste Sitzung der Bezirksvertretung Kalk erst am 20.10.2022 stattfindet, und der Musikclub Rath/Heumar aus Gründen der Planungssicherheit frühzeitig eine Entscheidung benötigt, ob dieser Zuschuss gewährt wird, ist diese Dringlichkeitsentscheidung erforderlich.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Kalk beschließt die Vergabe eines Teils der bezirksorientierten Mittel für das Jahr 2022 in einer Höhe von 500 Euro zur Unterstützung der Demenzwoche, und 2.000 Euro für den Musikclub Rath/Heumar.

Datum	Abstimmungsergebnis	Unterschrift	Unterschrift
<u>08.09.2022</u>	<u>zugestimmt</u>	<u>Gez. Greven-Thürmer</u>	<u>Gez. Fürstenberg</u>